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43ème Conférence des Coordinations Locales  

du lundi 19 mai 2025 de 13h30 à 15h 

 

Prochaines conférences : le jeudi 26 juin 13h30 à 15h  

et le jeudi 17 juillet de 13h30 à 15h. 

 

953 inclusions au 5 mai 2025 

 

 

Participants : Laëtitia VALENSISI (Marseille), Claire LELEU (Dainville), Victoire CADOT (Avrillé), 

Charlotte GEORGES-COLLEAUX (Ardennes), Coralline MOUTENET (Chambéry), Lauren GEHIN 

(Epinal), Claire Lise CHENARD (Vendée), Virginie MARCHAND et Mireille ROZE pour l’ECNP.  

Excusées : Olivia JOCHAULT pour Nantes/Saint Nazaire,  

 

Ordre du jour :  

- Vos actualités 

- Les actualités du programme 

- Vos questions 

Points évoqués 

 

➢ Participation des établissements pegase à la JNP 

➢ La dernière extraction de données par l’équipe de recherche a bien eu lieu 

➢ Point Médiateam : le calendrier vaccinal toujours pas à jour, bug à l’enregistrement des ASQ, 

bug génération fiche de rendez-vous depuis le calendrier de suivi, possibilité d’insérer une 

photo 

➢ Forfait à 7 ans pour tous les enfants qui sont encore suivis à cet âge  

➢ Erreur de saisie du bilan sur la bonne page 

➢ Vos actualités  

 

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ __ _ _ _ _ _  

 

Les actualités du programme 

 

• Sondage qui vient à la JNP ? 

Dainville : 4 personnes doivent venir, inscriptions faites  

Chambéry : la venue de Mme Bachiri (directrice) est confirmée, l’info a été transmise aux équipes 

mais pas de retour. Beaucoup de frais à avancer si on se reporte à l’organisation de l’année 

derrière pour Paris  
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Ardennes : trop loin, pas simple d’organiser la venue. Pas de retour d’inscription au niveau des 

équipes. La visio aurait été un bon compromis.  

Avrillé : Personne ne vient à ce jour 

Marseille : 10 personnes inscrites, et 2-3 personnes en plus. Le coût de la journée est un frein. La 

période aussi, avec les ponts de mai les suivis sont interrompus et les libéraux ne veulent pas 

manquer un jeudi de plus de consultation.  

Epinal : personne d’inscrit en dehors des intervenants. Compliqué sur le plan de formation.  

Vendée : le directeur devait venir mais il est en arrêt depuis 1 mois. La psychologue devait venir 

mais souhaite aller aux assises de la PE et ne pourra pas faire les deux. Seule Claire-Lise Chenard 

pourrait venir, c’est en cours.  

 

• Dernière extraction des données par l’équipe de recherche 

L’équipe de recherche a fait son extraction pour la JNP. Elle va avoir davantage de données sur 

davantage d’enfants et sur plus longtemps. On espère que les résultats conforteront les premiers 

constats.  

 

• Point Mediateam  

Calendrier vaccinal : Rencontre avec l’équipe projet Berger-Levrault, le calendrier vaccinal n’est  

toujours pas à jour. Nous avons fait remonter cette urgence. Pas de retour des médecins. Sur 

Chambéry, la page calendrier vaccinal n’est pas remplie par les médecins mais par Coralline 

Moutenet, elle palie l’absence de données en sollicitant les familles d’accueil. Idem pour Marseille.  

 

Bug Mediateam : lors de l’enregistrement des ASQ, cela met « une erreur est survenue » pourtant 

les scores s’affichent. C’est aléatoire sur les ASQ-3 ou SE. Et aléatoire dans le temps (1 sur 6 ASQ 

complétées par exemple sur Dainville).  Pas de souci au VSE, ni Vendée récemment.  

 

Autre bug observé, lorsque la date de rendez-vous dans le calendrier de suivi de la page parcours 

est saisie, lors de l’enregistrement ça génère automatiquement une fiche de suivi au nom de la 

coordinatrice mais là encore c’est aléatoire. Les bugs ont été remontés au service client.  

 

Rajout photo enfant Médiateam : depuis la page administrative en mode modification, vous 

aurez désormais accès à une nouvelle fonctionnalité pour ajouter une photo dans le dossier. Elle 

sera reportée dans la petite carte d’identité du dossier (en haut à gauche) lors de l’enregistrement 

de la page. Attention tout de même à la question du droit à l’image dans votre structure. Il faut 

garder en tête cette question et la traiter si besoin. Virginie modifiera vos profils de droits pour 

ça vendredi prochain. 

 

• Forfait à 7 ans 

La demande de forfait à 7 ans est assujettie à la date d’inclusion et non la date de naissance. Même 

si l’enfant a été inclus après sa date de naissance, il peut prétendre à son dernier forfait quand il 

est encore suivi. Les soins précoces sont renouvelés (15 séances) et peuvent donc se poursuivre 

même si le dernier bilan de santé et le bilan social ont été réalisés. Pensez à bien laisser les droits 

ouverts au-delà du dernier bilan de santé pour que les professionnels de soins précoces puissent 

mettre à jour leurs données, si les soins se prolongent au-delà. 
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• Erreur de saisie du bilan sur la bonne page  

Si un médecin a renseigné son bilan dans la mauvaise page, comment faire ? Soit le bilan est 

ressaisie dans la bonne page par le médecin, soit le médecin donne délégation à la CL pour que la 

saisie soit mise à jour. L’ECNP vous ouvrira les accès en écriture temporairement. Le médecin 

validera de sa place la saisie.  

 

• Vos actualités :  

Avrillé : Victoire prend doucement ses missions, trouve ses marques. Recontacte les maternants 

des enfants pour relancer les suivis.  

 

Vendée : compliqué. Beaucoup d’enfants en ruptures de suivis par manque de médecin. Le 

médecin de la structure ne veut plus prioriser les suivis PEGASE. Deux médecins volontaires 

formés la semaine dernière. Les suivis vont être relancés et les inclusions vont reprendre 

doucement. Toujours secteur Sud Vendée dépourvu de médecin. Un médecin libéral a souhaité 

arrêter de faire partie du réseau et donc d’arrêter les suivis. Le médecin a fait son bilan mais n’a 

pas souhaité remplir le bilan au motif qu’elle est sortie du réseau et ne souhaite pas s’engager au-

delà. Il faudrait dans ce cas mettre la date dans le bilan et d’indiquer dans la page parcours-champ 

de commentaires du calendrier de suivi-que le bilan a bien eu lieu mais sans saisie du médecin. 

Créer un réseau demande du temps. Entrée de quelques médecins de PMI, ce qui un succès, car 

jusqu’alors il y avait un refus. Ouverture d’une antenne du foyer de 36 places à Fontenay le Comte 

entre 2025 et 2026. Il va falloir un médecin pour ce foyer. Pour rappel, il a fallu 2 ans ½ sur le 

Maine et Loire pour faire entrer la PMI dans le réseau. Cela demande du temps.  

La cheffe de service de la pouponnière a encore changé. C’est la psychologue des ados, Marjorie 

Chauvet, qui a pris le relai de la chefferie de service sur la pouponnière. Elle comprend bien 

l’intérêt du programme, travaille avec Mélissa Leboissetier la psychologue. Les négociations avec 

un cabinet médical proche du Fde ont porté leur fruit, 2 médecins viennent d’être formés. 7 

inclusions à venir si les parents donnent leur accord. 

 

Ardennes : toujours 120 inclusions. Manque toujours des médecins dans le secteur nord 

Ardennes. En attente d’un renfort pour la coordination locale. Cela n’avait pas été validé par le 

Président du CD, relance de la hiérarchie. Marion Noël revient en septembre. On ne sait pas où 

sera, ni Charlotte Georges-Colleaux en septembre. Pour contractualiser avec les médecins belges, 

il leur faut un RPPS, cela va demander du temps.  

 

Dainville : suit son cours. 74 enfants inclus. Toujours à la recherche de médecins. Les 

consultations sont vite remplies. 

 

Chambéry : pas de manque de médecins. 12 de la PMI sont dans PEGASE sur les 15 médecins. La 

répartition n’est pas égale en termes de nombre de suivis. Essaye d’avoir des psychomots pour 

couvrir le territoire. Espoir que ça bouge pour limiter les déplacements des enfants. Nouvelle 

directrice arrivée. La psychologue est partie (Mme Poncet Montange), les suivis se sont arrêtés 

pour les enfants du foyer. Le recrutement d’un nouveau psychologue est envisagé pour 

septembre. La collègue CL (Audrey Scanavino) va partir au retour de Caroline Durand qui revient 

en septembre à 50%. Mais le 50 % ne sera pas complétée. Difficile de se projeter et d’envisager 

de nouvelles inclusions. Besoin du soutien de l’ECNP pour valoriser le travail des CL auprès des 
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directeurs pour mobiliser des moyens. Du temps de médecin a également été perdu avec une 

charge de travail qui monte. Mireille Rozé propose de faire la liste des manques pour faire 

apparaître l’impact de l’absence de relai sur la coordination.  

 

Epinal : le travail est dense. Les médecins du CH ne prennent plus de nouveaux patients. Il y a des 

pistes (cabinet qui va s’ouvrir, pédiatre libéral). Une personne sur l’administratif va venir 

renforcer l’équipe et va venir sur la relance des suivis PEGASE. Admission sur les services de 

placement à domicile. Les placements s’allongent donc peu de sorties.  

 

Marseille : charge de travail dense également. Commence à faire des manques, on fait ce que l’on 

peut avec l’existant. Plus de temps pour voir les parents. Le temps de coordination des suivis 

demande du temps. Réorganisation des suivis. Comment mettre les nouvelles collègues en 

soutien ? Réunion avec les collègues pour se caler avec aussi les organisations différentes des 

deux pouponnières. Gros travail de réorganisation. Les entretiens parents seraient relégués aux 

collègues. Idéalement, les collègues remplissent aussi les dossiers tant que les enfants sont en 

interne et Laetitia se concentre sur les enfants sortis. Beaucoup de mouvements des enfants, des 

entrées et sorties des enfants qui restent peu de temps. Accroissement du nombre de FA. 

Sollicitation aussi par l’extérieur pour inclure des enfants passés par la pouponnière mais déjà 

sortis. Il faut développer le réseau des soins précoces.  

 

Constat : beaucoup d’inclusions mais manque de temps sur tous les territoires pour les réaliser.  

 

---------------------------------------------------- 

 

 

Ce compte-rendu sera versé sur votre Communauté de Pratique, consultable sur le lien suivant :
 https://www.programmepegase.fr/cdp-pegasecoordination 

Rappel de votre mot de passe : segapecoordo 

 

l’ECNP est régulièrement en télétravail, c’est pourquoi,  

pour toutes questions pensez à privilégier nos boîtes mails nominatives :  

mireille.roze@programmepegase.fr 

virginie.marchand@programmepegase.fr 

anita.crochet@programmepegase.fr 

et notre assistante administrative Julie Pichery  

contact@programmepegase.fr  

 

Prochaines conférences : le jeudi 26 juin de 13h30 à 15h et le 17 juillet de 13h30 à 15h. 

 

 

 

Vous trouverez notre nouvelle adresse et numéro de téléphone ci-dessous 

https://www.programmepegase.fr/cdp-pegasecoordination
mailto:mireille.roze@programmepegase.fr
mailto:virginie.marchand@programmepegase.fr
mailto:virginie.marchand@programmepegase.fr

